



フットボールセンターの整備予定地

まちづくり事業はどうなる！

町長 フットボールセンター整備を先に



高野賢治 議員

と考
えます。

町としては、事業者の意欲的な経営改善の取組を支援し、資金調達や低利率の融資制度や商店街等の事業者が連携したイベント経費支援策など、地場産業の活性化に繋がる施策を展開していきます。

大型ショッピングセンター出店の影響と対策は。

大型量販店の出店は、町民消費者の利便性の向上、雇用の創出、町外からの入込客増加など経済効果が期待されます。一方で、地場産業にとっては競合や競争が起り得るもの

問 大型ショッピングセンターは、大型量販店の出店は、町民消費者の利便性の向上、雇用の創出、町外からの入込客増加など経済効果が期待されます。一方で、地場産業にとっては競合や競争が起り得るもの

問 まちづくり事業に

「宮崎県フットボールセンターは民生安定施設の助成の対象施設の中

で、屋外運動場施設として実施し、航空資料館や町產品加工販売所等についても、民生安定施設の助成の対象施設の中で、まちづくり支援事業として実施することとしています。

九州防衛局から、この二つの事業を同時期に

事業採択することは困難であると告げられています。

県サッカー協会から「宮崎県フットボールセンターの整備を先に行なう」と考えています。

「まちづくり事業」今後の対応は

町長

町民に対し周知を図る



吉田憲市 議員

問 政策空き家の現状と対応について。

答 今年度8月1日現在で、管理戸数5557戸であり現在123戸の入居戸数となつており、早期完了を目指し入居者に対するアンケート等により、退去についての調査を行い、政策空き家の早期解消に努めたい。跡地の利用については、町民の意見を伺いながら今後検討してまいります。

問 政策空き家の現状と対応について。

答 436名（町民の約2.58%）にすぎない。今後の対応は。

答 今後の対応についての回答や町の考えでは、町民説明会で出された、主な意見等に関する回答や町の考え方をまとめ数回に分けて、お知らせ版に掲載し周知を図ってまいります。

問 新田原基地東側の緑地広場について。

答 今年度から一部工事に着手し、平成31年度に完成する予定です。

問 まちづくり事業計画を見直すべきではな



新田原飛行場隣接地緑地広場

まちづくり事業、町民合意は

町長 住民代表等で原案作成



吉田貴行 議員



新富町まちづくり実施計画書

問 新田原基地問題について、空調機・建具の取替えについて、現状はどうなっているのか。また、NHK受信料補助見直しの動きがあるとの話を聞くがどうなっているのか。

答 空調機・建具の取り替えについては、現状と対策は、現在、心身の故障により、休職している職員は2名。対策として、毎月1回のメンタ

替えは、待機世帯の早期解消に努めるよう強く要望していく。NHK受信料の見直しは、会計検査院の指摘を受け、検討を始めたと聞いている。

問 町職員の健康管理、とりわけメンタル面での現状と対策は。

答 「実施計画」は住民代表や有識者により、原案を作成し、町として計画を定めたものであります。

問 「運営基盤の自主財源確保策は実施できないか。」

答 各施設使用料の減免制度を行っている。対象団体は、設置法令等に基づき、営利性、娛樂性が低い町内の公

ルヘルスカウンセリング、全職員を対象とした年1回のメンタルヘルスチェック及びメンタルヘルス研修等を実施している。

問 「障がい者団体への施設等の貸し出しは実施できないか。」

答 「実施計画」は住民代表や有識者により、原案を作成し、町として計画を定めたものであります。

問 「町が実施したアンケートによるとフットボールセンターを利用しないと答えた町民は53・6%となっている。町民合意が不十分ではないか。」

共的団体や福祉団体となっている。

問 これまでの町財政の健全化取組み成果、及び町政運営の基盤づくりをどう認識しているのか伺います。

答 歳入は、町税の徴収率の向上、地方創生加速化交付金など国・県の制度を活用し財源確保に努め、歳出は、文化会館等の指定管理者委託など事務事業を見直し、行政改革を推進しました。さらに、職員一丸となり、「暮



阿萬誠郎 議員

総合戦略を展開税収増に努める

運営基盤の自主財源確保策は

問 「自主財源の確保策」をどのように考えていくのか伺います。

答 国・県の財源に頼るばかりでなく、特に町税の增收策が必要。総合戦略による「新しい人の流れをつくる」

度、度量が問われる時代。町が求める相応のトップ像とは!?

答 今、危機感を持たないトップでは、その町は駄目になります。確かな経営能力と将来を見据え、しかもダイナミックに施策を決断できるトップが必要であります。



持続可能な行政基盤の強化を

基地周辺協議会の活動内容について

共通する課題のみ要望



丹 邦敏 議員

問 小中学校の給食費
無料化は出来ないか。

いない 食材等の補助を行つており、出来るだけ保護者の負担が減るよう検討したい。

A black and white photograph showing two F/A-18 Hornets flying in formation. The lead aircraft has the tail code '066' and the number '086' on its side. The second aircraft has the tail code '068' and the number '086' on its side. They are flying towards the left of the frame. In the background, the top of a tall, multi-story control tower is visible against a clear sky.

騒音対策の充実を

問 2 市3町において
一種区域以外の告示後
住宅二種区域（移転区
域）全戸の外郭防音の

町上

強い地域経済を確立するため



永友繁喜 議員

問 町民説明会でいろ
いろな不安や意見が出
たと思いますが、町長
が意見を聞いてどの様
な思いを持つて今後ま

答 町民説明会においては、町民の皆様から多くの質問やご心配、建設的な提案など、様々な意見を頂き、熱心な意見交換を行い、一つ一つ丁寧な回答、説明に努めてまいりました。

立するための取組みです。10年後、20年後、もつと将来の新富町の為の挑戦であると考えています。

本年度4戸の農家が事業に取り組む。本年度から一般会計を経由することになりました。

問 この事業は新規でないと出来ないが、ハウスの更新、自動開閉機の更新等もう少し柔軟な対応は出来ないものか。

答 制度上難しい。

まちづくり事業をどう進める

危険じ一おひます指
続可能な新富町を目指

答 個別の要望は町独自で行つてゐる。通常の2市3町の協議会活動は年1回の総会と九州防衛局への要望活動。

問　国有地との土地交換について国の回答は、
答　継続した協議を行つてゐる。

た。本町の人口の予測は、このままでは加速度的な人口減少を示し、この計画の定めるところにより、事業計画を取り組み主体である農産地



国と協議となつてゐる。
問 一種区域以外については個別に対応した
方が本町の公益性が確
保できるが。

答 国有地に堅固な建物は適切でないと国は言っている。土地の交換等を含め協議中。

答 共通の一種区域については協議されたのか。

問 まちづくり計画が
予定されている国有地
(移転跡地)に堅固な
建物を造る場合国は土
地を貸さないと説明さ



産地パワーアップ事業で工事完了した施設

現地調査

総務産業常任委員会

◎新富町浄水場



コントロールパネルを使った浄水場の説明

新富町の水道利用世帯は5677戸（一部地域を除く）使用量は1日平均約5000m³で、浄水場では最大1

日約8500m³の処理能力がある。浄水場には職員が365日24時間体制で常勤し、安全安心な水をいつでも使用できる体制をとっている。

◎ライチ栽培現地視察

(1)	1. 概要
森 泰男さん	28
5a (うち育苗面積3・	

た水道水を供給するには、老朽化した施設等の建て替えや配水管布設替工事等の早急な対策が必要だとの意見があつた。



ライチ栽培量内訳説明会

(2) 取り組みの経緯

平成14年に先駆的に海外ライチの品種から複数系統を導入し、試験栽培を開始。15年間およぶ栽培経験から、県内ライチ生産の先導的役割を担つていている。

平成22年に県がライチを振興品目にかかげて以来、導入10品種の結果率向上、カルシウム資材散布による裂果対策、秋芽管理による出芽への影響等、多くの試験を行つてている。

(3) 生産上の課題

(1) 登録農薬が少ない。結実が不安定で、奇形果、裂果の発生など、不明な点が多い。

試験栽培により、糖度の調整や出荷時期の

調整を独自に確立され、経費を30%に抑える等の努力を行なつてている。

今後、新富町の特産品として、栽培規模の拡大、発展に繋がること

から現地調査を行つた。管理棟で、コントロールパネルを使つた浄水場の説明

1. 情況と推移

2. 児湯郡内の生産状況

より、利用する子供達にとっては、安全が十分に確保されていない事が考えられました。

委員会は、子供が毎日登下校する通学路な

ので、危険な個所は直ちに対策をしてほしい

事事を要望した。

町当局からは、危険な個所や雑木等が通路に覆いかぶさつている所は早急に対応すると

回答を得た。

◎通学路の現地調査



弁指地区的通学路

文教厚生常任委員会

辺環境整備などの予算措置がない為、予算の確保を強く要望したところです。

教育委員会に対しても現在、通学路の周辺環境整備などの予算措置がない為、予算の確保を強く要望したところです。

カ・メ・ラ・探・訪



敬老会での子供落語



柿



最盛期を迎えた黄金甘藷の収穫



大型コンバインでの普通作の稲刈り作業

▲黄色い曼珠沙華
花言葉は
「深い思いやり」
「元気な心」

11年ぶりに開設する小児科医院

高齢者による事故を見聞きするたびに何かしら肩身の狭い思いであり、明日は我が身と、事故の当事者にならないために私は「だろう運転」をせず子供が飛び出すかも、先行する車両が急に進路変更するかもしれないといふ「かもしれない運転」をしています。

「かもしれない運転」を心掛けることで、ただ漫然と運転するのではなく緊張感を持つて運転に集中しています。これからも、交通法規を遵守し、「かもしれない運転」を免許証返納の日まで続けます。この歳になつて交通事故の当事者となり贅いの日々を送らないために。

新田高齢者 Y N

町民の声
議会に寄せられた
町民の皆様の声です。

最近高齢者による交通事故が頻繁に報道されるようになりました。コンビニに突込んだり、高速公路の逆走など、まさかという事故を目にしてしまします。

高齢者による事故を見聞きするたびに何かしら肩身の狭い思いであり、明日は我が身と、事故の当事者にならないために私は「だろう運転」をせず子供が飛び出すかも、先行する車両が急に進路変更するかもしれないといふ「かもしれない運転」をしています。

貴行
かしてほしいものです。
また、一般質問では「まちづくり事業」について議論が交わされました。今後の予算編成や町政運営に生かしてほしいものです。

※連絡先 議会事務局
TEL 33-16139

議会広報特別委員会	委員長	永友正章
副委員長	大木俊二	吉田貴行
員	丹圖師	阿萬孝一
	邦敏	誠郎

編集後記

9月定例議会は、平成28

年度の決算の審査が主な議題です。一般会計や国民健康保険特別会計等の決算については、各議員から様々